

長田会計事務所 通信 2018年1月号 Vol. 140

【TOPICS】

- ◇ご挨拶
- ◇2017年 長田会計事務所10大ニュース！
- ◇書初めと2018年の抱負
- ◇長田会計事務所の〇〇なコト
- ◇お仕事備忘録
- ◇編集後記



【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
Mail nagata@office-smile.jp
HP http://office-smile.jp/

【編集部】

編 集 部	長 員	大 江	未 咲
		遠 藤	悦 代
		小 倉	優 花
		岡	拓 海
		長 田	雅 子

発行責任者

新年明けましておめでとうございます

旧年中は大変お世話になり ありがとうございました
本年もどうぞよろしくお願ひいたします



2018年は戌年です。

戌年は「地盤を守る」を意味する年です。

酉年は「商売繁盛」や「収穫」の年でした。戌はその後となるので、収穫後の年となります。商売でいえば売買後ですから、アフターフォローなどを経てさらに信頼が深まる年ということです。

昨年、長田会計事務所はスタッフ4名、インターンシップ生6名、私も含めて11名となりました。11名となると性格や考え方も様々で、お互い刺激し合いながら楽しく充実した1年を過ごすことができました。

これもひとえに皆様のご協力があつてのことと、深く感謝しております。

2018年はスタッフ一同、力を合わせて、12年後の酉年の豊かな収穫を目指して皆様をサポートして参ります。その決意をスタッフ全員で確認し、経営理念をもう一度見直しました。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

《経営理念》

私たちは、

- 一、中小企業支援の専門家として、お客様とともに豊かな未来を創造します
- 二、自律と協調を以て、ひとりひとりの豊かな人生を実現します
- 三、すべての人が尊重し合い、自分らしさが發揮できる社会をつくります



ちなみに戌年ということで…

私は12年前からぎんじろうという柴犬と暮らしています。

彼との生活で、心の状態や生活習慣が大きく変わり、季節の移ろいも肌で感じができるようになりました。



長田会計事務所 所長 長田雅子

〈老子コーナーのお知らせ〉

2017年1月号から始まった老子の言葉をご紹介する『老子「上善の言葉」』のコーナーですが、“楽しみにしている”といったお言葉を多数いただきました。ありがとうございます。

ご好評につき、2018年も引き続き老子の言葉を紹介させていただくことにしました！

所長はじめスタッフ一同が頭を悩ませながら、自分なりの解説を入れるのが特徴のこのコーナーですが、2018年も皆さんに楽しんでお読みいただけましたら幸いです。

スタッフ一同



2017年 長田会計事務所10大ニュース！



2017年に長田会計事務所で起こった、特に印象深かった10のできごとを、写真とともにご紹介

1月「部活始動」

「全体で動くよりも小チームの方が動きやすいこともある！」ということで、5つの部活が発足しました。（Let'sまな部、アクティ部、快適部 美化・おもてなし課、事務所NEWS編集部、未来そうぞう塾企画・運営部）

初めての取り組みということもあり手探りでしたが、振り返ると、それぞれ充実した活動ができたと思います。2018年もより充実した活動を目指し、引き続き取り組みます！



2月「初のインターンシップ生送り出し」

2月21日、インターン1期生の石原さんの送別会を行いました。

石原さんは1期生5人のうち唯一学年が一つ上でした。とても不思議で面白く、責任感の強い人だなど一緒に働いて感じていました。

インターン生同士でミーティングや情報共有をするときなども、いつも自分から動き年下の私たちを引っ張ってくれました。

今もきっと石原さんらしく、元気に働いていると思います。



5月「新インターンシップ生加入」

今年の5月からインターン2期生としてわたくし岡と望月が加わりました。

これまでアルバイトしか経験がなく、会計の知識も経験もありませんが、毎回様々な会計、税務業務に携わらせていただいている。勉強会や研修も数多く開催していただき、会計税務の知識や実務、働く姿勢や考え方、自分の意見を伝えることなど多くのことを学ぶことができています。この環境に感謝しつつ、これからもがんばります！



6月「パンフレット＆名刺を刷新」

「現在の事務所の雰囲気に合ったたるもの」をとずっと考えていました。

2月に名刺と封筒、6月にパンフレットができて、弊所を知って頂くためのツールが整ってきました。

2018年の事務所通信もパンフレットに合わせて作成しています。



8月「遠足（松下幸之助ミュージアム見学）」

午前中には松下幸之助記念館を訪問し幸之助氏の経営観や日本の発展について学び、午後にはABD（Active Book Dialog）で経営学の概要を学びました。

1日を通して「経営とは何か？」を学ぶことができました。



9月「サンフランシスコ視察旅行」

初めてのアメリカ大陸上陸！そして、10年後の日本の会計事務所を予測するために視察旅行に行きました。まさかの2日前からの高熱に悩まされましたが、上陸後は熱も下がり刺激のある視察となりました。スタッフやインターン生、同業者に報告会も実施しました。

今回の体験をもとに、AIをツールとしてうまく取り入れたり、サービス業としてのビジネスモデルを確立していきたいです。





2017年 長田会計事務所10大ニュース！



10月「おいしいコーヒーのいれ方講座」

人生でほとんど飲んだことのないコーヒーの奥深さを知る講座でした。

田代さんが営む田代コーヒーに訪問させていただいた際も、アンティークな雰囲気のあるお店で、コーヒーのいい香りがしていたこともありとても印象に残っています。

この講座をきっかけに、コーヒーを積極的に飲もうと思うようになりました。ブラックはまだ厳しいですが最近行ったカフェで飲んだカフェラテがおいしいと感じました！



12月「台湾視察旅行」

1～2日目では、台湾料理や中華料理などのコースでおもてなししていただきましたが、空腹になることのない時間を過ごさせていただき、現地の方のおもてなしに心温まる思いでいっぱいでした。

3日目には、中正紀念堂や迪化街など台湾らしい建造物を観光したり、かき氷や刀削麺など現地のご飯を食べたり、台北を満喫することができました。

私にとって初めての社員旅行だったのですが、すごく楽しく満喫できた3日間でした！！



12月「3度目の経営理念作成」

2009年に初めて経営理念を作成しましたが、10月から今のメンバーで「長田会計事務所が社会に貢献できることは何か？」という視点で、再々作成しました。

自分とスタッフが大切にしていること、いい仕事、いい仲間などを考え、みんな納得の経営理念ができました。（理念は1ページをご覧ください）

この理念を基に事務所づくりをしていきます。

父の名前「豊」が2つあって、娘としてなんだかうれしく感じています。



12月「インターンシップ生報告会」



インターンシップ1期生の3名で、これまでの経験から学んだこと、気づいたことなどを伝える報告会を行いました。

約1年半を振り返ると、普段の会計業務で学んだことはもちろん、懐かしく面白いエピソードがあり、それぞれ個性のある楽しい発表になりました。個人的には失敗から学んだことが多かったので、この長田会計事務所でしか味わえない良い経験ができたと思います。

また、一期生は春から社会人になるので、ここで学んだことを次のステージで活かしていきたいです。



～番外編～

5月

お父さんから「エアコンの風が直撃する！」という訴えがあり、エアコンに風の方向を調節するパネルを設置しました。

背の高いインターン生2名が机に上がり、頑張って設置してくれました。



9月

所長のサンフランシスコ出張中に、事務所内のプランターにキノコが！9月なのに…!?と全員が驚きました。

調べてみると、時々あることのようです。





書初めと2018年の抱負



新しい年への期待を込めた文字と、その文字にどんな意味を込めたのかをご紹介します。まずは、所長とスタッフから！

絆
豊

私の趣味を囲碁、将棋である。近頃AIに完敗して悔しい思いであるが、自分は引き継ぎ、人と人との対戦を楽しんでゆく。

相撲界においても、貴乃花親方がモンゴル力士の勝ちへの執着心か、今後どう理解されるのか興味深い！



長田 豊

長田 雅子

長田会計事務所を引き継いで干支を一周しました。その間に学び、気づき、実践することで大いに成長できました。さらなるステージに進むには、チャレンジすることが必要です。今年から、新たなサービス構築に向けて熱意と勇気をもって、挑戦していきます。



挑

雅子

悦代 深

意識しないと学びや経験はサッと流れてしまって「学んだ」「やってみた」だけの自己満足で終わってしまいます。

学びや経験がいいアウトプットとなるようじっくり深く考える、過程を大切にし結果につなげていく、そんな1年にします。



遠藤 悅代

大江 未咲

“心にゆとりをもって、何事も楽しみながら一年を過ごしたい”という思いを込めて「笑」という漢字を選びました。

一年を笑顔で過ごせるように、自分と、そして周囲の人とも向き合っていきます！



笑

未咲

紗妃 愉

今年の目標は「愉しむ」

「樂」ではなく、「愉」を選んだのは、ただ楽しむのではなく、心から楽しみたいと思ったからです。仕事もプライベートも勉強も心から楽しんで、充実した1年を過ごしていきたいと思います。



小向 紗妃





書初めと2018年の抱負



そしてインターンシップ生たち。
小倉優花は海外短期留学中のため、欠席です。

慶 早

私が「早」を選んだ理由は三つあります。一つ目は、試験勉強は短期集中で追い込む派ですが、今後は早い段階から計画性を持って勉強に取り組むこと。二つ目は、3月にフルマラソンに出場するため前回タイムより早く走ること。三つ目は、社会人になるので早寝早起きを心掛けて、規則正しい生活をすることです。



玉川 晃基

夏子 機

私はある二つの言葉を考えてこの漢字を選びました。それは、偶然やってくる「好機」と、必然的な「機会」です。この違いのあるチャンスをどちらも無駄にしたくないと思います。何事にもトライし、機会を逃さず好機を得る、充実した過ごし方を目指したいです。



福本 夏子

岡 拓海

私は「夢中」という言葉を選びました。夢中で取り組むとは、文字通り夢の中のように楽しくそのことに注力することだと思います。今年の一年は常に自分が夢中になれるものに取り組み続けたいです。



拓海 夢中

彩愛 忠

私がこの字を選んだ理由は、2018年は色々な人に恩返しする年になると思ったからです。

4回生となり就職活動や検定試験など様々な場面で結果を残し、進学させてくれた両親や私に関わってくれた人たちに恩返しできたらと思いこの字にしました。



望月 彩愛



